<u>Le gouvernement valse</u>



Le lendemain de l'échec du PS aux élections municipales (article cicontre) François Hollande a décidé de nommer un nouveau premier ministre, Manuel Valls, qui succède à Jean-Marc Ayrault. La liste complète des ministres a

été donnée le mercredi 3 avril. Les avis, àpriori, sur ce gouvernement varient beaucoup. La nomination la plus médiatisée est celle de Ségolène Royal, nouvelle ministre de l'écologie qui succède à Philippe Martin. Voici la liste complète des ministres.

Ministre	Ministère
Manuel Valls	Premier ministre
Laurent Fabius	Affaires étrangères
Ségolène Royal	Écologie, Développement durable et énergie
Benoît Hamon	Éducation Nationale
Christiane Taubira	Justice, garde des sceaux
Michel Sapin	Finances
Arnaud Montebourg	Économie
Marisol Touraine	Affaires sociales
François Rebsamen	Travail, emploi
Jean-Yves Le Drian	Défense
Bernard Cazeneuve	Intérieur
Najat Vallaut Belkacem	Droits des femmes, jeunesse et sport
Marylise Lebranchu	Décentralisation
Aurélie Filipetti	Culture et communication
Stéphane Le Fol	Agriculture
Sylvia Pinel	Logement
George Pau-Langevin	Outre-Mer

Municipales 2014 : Les résultats



Le 1^{er} tour s'est déroulé le 23 mars 2014 et résultat : Alain Juppé reste le maire de Bordeaux. Il a été élu dès le premier tour, chose assez rare pour cette élection. En effet, Bordeaux est une des rares grandes villes à avoir élu son maire dès le premier tour. Alain Juppé, candidat UMP a été élu avec 60,95% des voix.

Pour Paris, la ville-lumière, Anne Hidalgo candidate du PS a remporté le scrutin. Elle a été élue avec 53,34% des voix contre 44,06% pour Nathalie Kosciusko-Morizet (NKM). Anne Hidalgo est la première femme maire de Paris.

Pour ces élections municipales, on parle de «vague bleue», pour désigner la victoire de l'UMP face à la gauche qui prend une réelle «claque». On parle aussi de l'implantation du Front National, aussi connu sous le nom de parti «Bleu Marine», le parti de Marine Le Pen. s'agit politique II d'un parti désiané d'extrême-droite. On le définit «populiste, nationaliste, anti-mondialiste...» Paysage politique à suivre pour les prochaines élections européennes.

Maxime

Les p'tites z'infos

Directeur de la publication : M.Bonnet. Comité de rédaction : Mme Maysonnave. Journalistes : Bernard Maxime (3°), Féréol Loïc (4°), Sanson Nicolas (4°), Desmond Léna (4°), Chauvet Mélisande (4°), Henry Justine (4°), Dubois Kornélya (6°), Lambey Cécile (6°), Arragouet Estelle (6°), Lefevre Estelle (6°), Richard Célia (6°), Vidal Mélina (6°), Freches Paola (6°), Le Bohec Liza (6°), Rufo Jules (6°), Savoye Baptiste (6°), Egretaud Thomas (6°), Black Soraya (6°)

Loïc pl

La disparition du vol MH 370

Le vol MH370 est l'avion porté disparu il y a maintenant plus de 4 semaines. Il a décollé de Malaisie le 8 mars, direction Pékin avec à son bord 239 passagers dont quelques passagers français.

Il a fait un grand détour par rapport à son plan de vol mais on ne sait toujours pas pourquoi. Ce changement de direction lui a fait perdre beaucoup de carburant.



Une heure trente minutes après son décollage, il n'y a plus eu aucun signal de l'avion.

Les familles des passagers ont été prévenues de la disparition de l'avion.Des recherches sont lancées.

Les familles sont désespérées, on les voit en pleurs à la télévision.

Au bout d'une semaine de recherches on retrouve des débris d'avion dans l'Océan Indien. Il y a de fortes chances que ce soient les débris du vol MH 370.

Pour l'instant aucun passager ni personnel de bord n'a été retrouvé.

Les familles n'y croient pas : elles veulent se rendre sur place pour voir les débris de leurs propres yeux.

A ce jour, on ne sait pas réellement s'il s'agit de cet avion. Dernièrement un bateau chinois a capté des signaux qui pourraient être ceux de la boîte noire.

Beaucoup de personnes croient qu'il y a autre choses derrière cette affaire. Mais il faut garder espoir de les retrouver.

Estelle

JETE HAGE POURTE POURTE POURTE !!

<u>Les sisters</u>

<u>Les Sisters</u> est une série de bande dessinées humoristiques créées par William et illustrées par Cazenove. Elle est éditée par Bamboo Edition.

William commence par présenter son idée en postant des planches mettant en scène ses deux filles Wendy (l'aînée) et Marine (la cadette) qui sont dans la réalité plus âgées que les deux sœurs de la BD.

Elles ne sont pas des anges et passent la plus grande partie de leur temps à se disputer.

Marine a comme amies Loulou et Nat.

Wendy, elle, a Emma, Audrey, Samy et Mégane comme amies

Pour ceux et celles qui adorent <u>les Sisters</u>, le tome 9 se prépare et un hors série sur la cuisine devrait sortir en juin.

Pharell Williams, G.I.R.L

2013 fut une année Pharell (Moi, moche et méchant 2, Get lucky, Blurred Lines), 2014 est et sera une année Williams avec G.I.R.L.



Cela faisait huit ans qu'il n'avait pas sorti d'album mais faisait beaucoup de projets comme *Moi, moche et méchant* ou *Random acces memories*. Il revient cette année avec *G.I.R.L*, un album dédié aux femmes. Il dit de cet album qu'il est

«une lettre d'amour adressée aux femmes».

Cet album contient de nombreux duos : Gust of Wind avec Daft Punk (décidément...), Brand New avec Justin Timberlake, Come Get it Bae avec Miley Cyrus et Know who you are avec Alicia Keys .

Bien que l'album soit une entière lettre d'amour, il y a quand même trois titres qui se distinguent comme *Marilyn Monroe*, *Lost Queen* ou *It Girl*.

Figure aussi l'incontournable *Happy* qui a même eu la chance d'être repris par les Guignols de l'info (c'est dire....).

Mon avis : C'est un album qui me plaît bien, du R'n'B comme je l'aime, du Funk, du Gospel et même une formation de cordes (violons, alto, violoncelles et contrebasses) par-ci par-là. Bref, un album comme je les aime et comme j'espère vous serez nombreux à l'aimer.

Pour visionner des vidéos en rapport avec cet article, rendezvous sur :

http://leblogdetouslesstylesmusicaux.blogspot.fr/

Loïc

<u>Michael Jackson :</u> <u>un 2ème album posthume</u>

Déjà 5 ans que Michael Jackson est décédé. *Michael*, le premier album posthume (aprés sa mort) de morceaux enregistrés avant sa mort, était sorti en 2010.



Le 12 mai 2014, un deuxième album sortira chez Studios EPIC. Il est intitulé *XSCAPE*, du titre d'un des morceaux. Cet album sera constitué de 8 morceaux inédits, avec comme producteurs notamment Timbaland.

Pour le moment, peu d'informations ont filtrées, mais Michael n'a pas le surnom de roi de la pop pour rien, on peut donc s'attendre à un album au moins aussi bon que les autres, même si seuls les enregistrements vocaux ont été entendus (et interprétés) par Michael Jackson.

Nicolas

Le groupe est formé de 5 membres : Roger Waters à la basse jusqu'en 1985, David Gilmour à la guitare jusqu'en 1997, Syd Barrett à la guitare jusqu'en 1968, Richard Wright au clavier jusqu'en 1980, et Nick Mason à la batterie jusqu'en



Formé en 1965 il devient le groupe de pointe de la musique « rock psychédélique » anglaise. Dans les années 70, après le départ de

leur ex-leader Syd Barrett, ils élaborent une musique fascinante qui mélange des insertions orchestrales, des effets sonores et des ballades. Dans les concerts de Pink Floyd le mixage est fondamental : il fournit toutes les bases préenregistrées pour la musique du groupe. Certains de leurs morceaux incluent, par exemple, les battements du cœur, le bruit des avions, le fracas des explosions, le bourdonnement des abeilles.

Les 18 albums dans les collections connues sont :

- 1. The Piper at the gates of dawn;
- 2. A Saucerful of Secrets:
- 3. More :
- 4. Ummagumma;
- 5. Relics;
- 6. Atom Heart Mother;
- 7. Meddle:
- 8. Obscured By Clouds;
- 9. The dark Side of the Moon;
- 10. Master Of Rocks:
- 11. Wish You Were Here; 12. Animals; 13. The Wall; 14. The final Cut; 15. A Momentary Lapse Of Reason; 16. Delicate Sound of Thunder; 17. The Division Bell; 18. Pulse.

Roger Waters s'est séparé du groupe après l'album «The final cut » et celui-ci s'est dissous après la tournée mondiale de 1994 à 1995 qui a donné l'ultime album « Pulse ».

Roger Waters et David Gilmour continuent leur carrière solo et continuent à produire des albums et des concerts, mais cela est une autre histoire...

Pink Floyd a été repris par The Australian Pink Floyd Show.

FAIRY TAIL

FAIRY TAIL est un manga japonais écrit et dessiné par Hiro Mashima.

C'est l'histoire d'une guilde pas comme les autres avec des mages de tous types comme : chasseur de dragons de feu, mage de glace, constellationniste, chevalière..., et les magies les plus dangereuses: magie noire, magie interdite, magie perdue.

Lucy une constellationniste qui veut intégrer la guilde de Fairy Tail. Elle va rencontrer Natsu, une salamandre de feu et Happy, le petit dragon qui est en réalité un chat. Ils vont aider Lucy à intégrer Fairy Tail .Natsu qui fait déjà parti de Fairy Tail a un tatouage rouge sur le bras droit.

Personnages principaux:



NATSU: chasseur de dragon de feu. Il a 17 ans. Son père était un dragon (Ignir) qui a disparu. C'est le personnage principal masculin du manga.

LUCY: constellationniste. Elle a 17 ans. elle aussi. Elle est la fille d'une riche famille dont la mère est morte. Elle est le personnage principal féminin de l'histoire.

ERZA: chevalière. Elle a 19 ans. C'est une ancienne esclave de la Tour du Paradis.

GREY: mage de glace. Il a 18 ans. Plus jeune, il était l'élève de Ul qui est morte en le sauvant

HAPPY: Il est né dans un œuf venu d'Edolas. le monde sans magie qui se trouve au-dessus d'Earthland.

Estelle L

TRÈS BIENTÔT!!!

LE CLUB MANGA DU COLLÈGE VA ORGANISER UN CONCOURS DE DESSINS MANGA.

A VOS CRAYONS, STYLOS ET PINCEAUX!!!!





La Gymnastique



La gymnastique est un sport de souplesse et de grâce qui est fait pour être regardé. Les filles et les garçons (mais surtout les filles) qui pratiquent ce sport portent des

justaucorps magnifiques avec des paillettes et plein de couleurs!

La gymnastique comprend plusieurs agrès :

- **-La poutre** est un agrès d'élégance, de souplesse et surtout, d'équilibre. Il est reconnu comme l'agrès le plus difficile de la gymnastique féminine. Le risque de chute est toujours présent .
- **-Les barres asymétriques** est un agrès de voltige. Il s'agit d'un des agrès les plus spectaculaires de la gymnastique féminine.
- **-Le sol** est un mélange de danse, d'acrobatie, d'élégance et de souplesse.
- **-Le saut de cheval** est un agrès qui allie force, dynamisme et technique. C'est l'agrès le plus rapide de la gym artistique féminine, ce qui le rend très difficile à juger.

Pour devenir gymnaste il faut beaucoup s'entraîner : 4 jours par semaine voire même encore plus souvent !!!

Un échauffement dure 30 minutes minimum mais le plus souvent il faut compter 1heure et 30 minutes.

Célia



<u> Crescendo (suite de Hish Hish)</u>

Comme vous l'avez vu dans l'article sur <u>Hush Hush</u> (n° précédent), ce livre fait partie de la saga aussi appelée <u>Les</u> <u>anges déchus</u>.

Elle a été écrite par Becca Fitzpatrick. Dans ce tome, Nora vit une histoire d'amour avec Patch (son ange gardien).....mais pour combien de temps? En effet, celui-ci se montre de plus en plus distant.... Nora est donc submergée par le doute..... que lui cache-t-il? Est-il fidèle? A-t-il des ennuis? Sans compter que le meurtre de son père revient la hanter... Et si Patch avait un rapport avec ce drame? Nora ignore tous les secrets et les mensonges qui l'entoure..... Elle est seule pour découvrir la vérité. Mais découvrir la vérité a souvent des conséquences sur soi et sur son entourage....

J'ai beaucoup aimé ce livre, on sait à la fin du premier tome que la saga est basée sur du surnaturel du début à la fin et sur une histoire d'amour très compliquée. J'adore les livre de ce genre comme de nombreuses lectrices au collège.

Malheureusement, la saga n'est pas disponible au CDI.

Melisande

LES BRAQUES ALLEMANDS

Les Braques Allemands sont des chiens de chasse.

Leur taille et leur poids :

Leur taille est de 62 à 66 cm pour un mâle et de 58 à 63 cm pour une femelle.

Le poids d'un mâle est de 24,9kg à 31,8kg. Celui d'une femelle est de 20,4kg à 27,2kg.



Leur caractère :

Les Braques Allemands sont joueurs et dignes de confiance. Ils sont aussi très intelligents. Ils ont besoin de se dépenser et de faire beaucoup d'exercice. Ils s' entendent bien avec les personnes qu'ils connaissent et sont très gentils avec les enfants.



Leur robe:

brune sans tâche, rouan*, claire et brune avec des mouchetures ou du blanc sur la poitrine.

*rouan : la robe est mélangée de blanc et de gris.

Leur alimentation:

Les Braques Allemands mangent la plupart du temps des croquettes et dans certaines familles on leur donne des restes pour ne pas gaspiller (viandes, riz, poisson...). Mais attention si on leur fait manger du chocolat ils peuvent devenir aveugles.

Leur espérance de vie est de 12 ans en moyenne.

Les bébés:

La gestation des femelles Braques Allemands dure entre 54 et 72 jours (2 mois environ).

Leur nom en allemand est **Deutsch Surcharger Vorstehlund** et leur surnom **Stichelaar**.

Mélina et Soraya

Chocolat de Grand-Mère!



Tu as pris la pluie et tu es trempé de la tête aux pieds? Prépare-toi un bon chocolat comme on faisait autrefois.

1/ Détaille la tablette de chocolat en carrés et fait-les

fondre dans une casserole à feu très doux avec 2 cuillerées à soupe de lait.

Tourne tout le temps pour qu'il n'y ait pas de grumeaux.

Léa

2/ Ajoute le sucre, puis saupoudre de cannelle !!!! et c'est prêt pour te réchauffer !!!